









 

Jeux Olympiques 2024 : La Sécurité Civile n’a rien préparé !! 

Ce mardi 30 janvier 2024, Xavier BOY et Grégory VERCOUTRE représentaient la 
FA/SPP-PATS lors d’un dialogue social avec Julien MARION, Directeur Général de 
la Sécurité Civile et de la Gestion des Crises. 

Alors que le Ministre de l’Intérieur Gérald DARMANIN vient d’annoncer ce 
jour aux policiers nationaux et aux agents du ministère certaines mesures 
d’accompagnements : 

Policiers nationaux et agents du ministère : 

- Primes de 1000 à 1900€ pour les agents ayant limité leur période de congés, 

- Indemnité pour absence lors d’une mission : 50€ supplémentaire par nuit, 

- Compteur spécifique d’heures supplémentaires, déplafonnées et défiscalisées, 

- Mesures prioritaires pour les gardes d’enfants des agents du ministère, 

- Doublement des chèques « CESU garde d’enfants », 

- Nouvelle prime de « Voie Publique » de 100€ par mois, 

- Revalorisation de l’indemnité de sujétion des personnels administratifs et 
techniques avec un gain immédiat de 160€, 

- Expérimentation de nouveaux cycles horaires 

Villeneuve-Loubet, le 30 Janvier 2024

JO 2024: La DGSCGC

Disqualifiée !



 

Sapeurs-pompiers professionnels 

Sapeurs et caporaux 15€47 brut par heure si inférieur a 24 heures 

Sous-officiers  16€94 brut  par heure si inférieur a 24 heures 

Officiers    21€36 brut par heure si inférieur a 24 heures 

En effet dès que la mobilisation atteint 24 heures le montant journalier de l’IMO 
devient forfaitaire sans dépasser 16 fois le montant horaire… 

*La rémunération perçue du fait de l’IMO est soumise a l’impôt sur le revenu. 

 

Les sapeurs-pompiers ont peut-être l’habitude de 
travailler gratuitement, qu’ils se disent que pour cet 
événement mondial, ça suffira … 

Ils nous proposent donc : RIEN de plus ! 

Alors que le sujet nous a été proposé à l’ordre du jour 
de cette réunion, nous repartons sans annonce! 

Ce « vide d’annonce » est absolument honteux de la 
part de la DGSCGC.  

C’est un mépris total renvoyé aux sapeurs-pompiers 
et aux PATS à quelques mois de l’ouverture des Jeux. 

Trop c’est trop, nous ne pouvons plus continuer d’accepter  
ce manque de considération !!  

Nous allons la rallumer cette flamme !


